
Protokoll zur Sitzung des Schulvorstandes am 12. 10.2022 

TOP 1: Geschäftsordnungsfragen 

 Vorstellung der (neuen) Schulvorstands-Mitglieder 

TOP 2: Schuljahr 2022/23 

 Terminplan 
o Abstimmung über die unterrichtsfreien Tage  

 24. / 25.11.22: Lernentwicklungsgespräche (mit Homelearning) 
 01.02.23: SchiLF (ohne Homelearning) 
 15. / 16.06.23: mündliche Prüfungen Klasse 10 (mit Homelearning) 
 30.06.23: Entlassungsfeier Klasse 10 
 03.07.23: Lehrer-Teamtagung 
 einstimmig angenommen 

 
o Wunsch der Eltern: Sichtbarmachung der Termine mit Elternbeteiligung 

 Termine sind im I-Serv-Kalender grau hinterlegt 
 

 Schulordnung 
o alle Schüler:innen verlassen in den Pause das Schulgebäude 
o die Spielgeräteausleihe sollte aufgestockt werden, um die Pause draußen attraktiver zu 

machen 
o neue Ideen für den Kiosk 

 Verkauf von Kuchen von Eltern 
 Verkauf von Äpfeln 
 Verkaufswagen auf dem Schulhof 

TOP 3: Schulentwicklung 

 Modellprojektschule 
o die nächste Veranstaltung zur Modellprojektschule findet am 15.12. statt 
o das Projekt „Eingangsphase 5/6“ läuft seit dem SJ 2021/22 
o die anderen Projekte ruhen 
o neue Projekt-Anregung: „GemüseAckerdemie“ 
o weitere Idee: Projekt „Coaching“ im Profil 9/10 umsetzen 

 
 Campus Süd 

o es gibt einen neuen Architekten für den Campus Süd 
o im ersten Schritt soll nach wie vor die Sporthalle saniert und der 5. Hallenteil gebaut werden 
o die Stadt ist im Gespräch mir den Schulleitungen 

 
 Digitale Medien 

o WebUntis für Lehrer:Innen und digitale Klassenbücher wurden mit Beginn des SJ 2022/23 
eingeführt 

o auch digitale Schulbuchpakete werden angeboten 
o Herr Neuwerk lässt nach Möglichkeiten der Mitarbeit durch Eltern fragen 



TOP 4: Haushalt 2022 

 Zwischenbericht 
o im Vermögenshaushalt ist viel Geld 

 Ideen: Verwendung für Bänke und Sitzgelegenheiten im Innen- und Außenbereich und 
für Spielgeräte 

o aus dem Verwaltungshaushalt wurden viele Lizenzen für Unterrichtsmaterial angeschafft 
o im Schulbudget für Klassenfahrten ist nicht mehr viel Geld  
o Sonder-Budget 

 Ausflüge müssen bis 12/2022 vertraglich gebunden sein 
 

 es liegen keine Anträge aus den Fachkonferenzen vor 

TOP 5: Verschiedenes 

 Anregungen / Fragen der Eltern 
o Schulfeste etc. sollten frühzeitiger angekündigt werden 
o Nachfrage nach SHS im SJ 22/23 

 Anträge wurden gerade in den Klassen verteilt und erste Gruppen eingeteilt 
o Wunsch nach mehr Kommunikation zwischen Eltern, Lehrer:innen und Schüler:Innen 

 z.B. „Runder Tisch“ in den Doppeljahrgängen 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Protokoll: Sandra Goos 


